

Fecha: 01-02-2025
Medio: La Tercera
Supl.: La Tercera - Pulso
Tipo: Noticia general

Título: Clínica Meds nombra a Enrique Paris como nuevo director médico tras renuncia de Emilio Santelices

Pág.: 10 Tiraje: Cm2: 86,1 Lectoría: Favorabilidad:

78.224 253.149 ☐ No Definida

Clínica Meds nombra a Enrique Paris como nuevo director médico tras renuncia de Emilio Santelices

Tras la renuncia de Emilio Santelices a la Clínica Meds, este viernes el centro médico designó a otro exministro de Salud como director médico, Enrique Paris, quien encabezará al equipo médico desde el 1 de marzo.

La designación de Paris llega una semana después de la renuncia de Santelices, quien el jueves asumió como director médico en Clínica Las Condes (CLC), luego del cambio en el directorio tras la compra del recinto por parte de Clínica Indisa y EuroAmerica.

Paris, conocido por su rol en la época de la pandemia por el Covid-19, como ministro de Salud entre el 2020 y 2022, es médico cirujano de la Universidad Católica. Su beca de Pediatría la realizó en el Hospital Luis Calvo Mackenna y cuenta con estudios de formación en Cuidados Intensivos Pediátricos en la Universidad Católica de Lovaina en Bélgica.

Por dos períodos fue presidente del Colegio Médico de Chile, entre el 2011 y el 2017, mientras que luego de acabar su rol como ministro de Salud, pasó a ser presidente del Instituto de Políticas Públicas en Salud (IPSUSS), de la Universidad San Sebastián.